



## The Atlantic Salmon Conservation Foundation spawns new leadership

### À nouvelle direction à la Fondation pour la conservation du saumon atlantique



*Charline McCoy, Executive Director, ASCF*

*Charline McCoy, directrice, FCSA*

Media Release - July 20, 2022  
Fredericton, NB

The Atlantic Salmon Conservation Foundation (ASCF), a charitable organization that funds projects throughout Canada's five eastern-most provinces, has a new leader. Charline McCoy has been named Executive Director. McCoy is the successor for Stephen Chase, who had held the top position since the organization's inception in 2007. McCoy's appointment is effective July 1.



*Stephen Chase, VP Government Affairs and Charline McCoy, Executive Director, ASCF*

*Stephen Chase, vice-président aux affaires gouvernementales et Charline McCoy, directrice, FCSA*

Communiqué - le 20 juillet 2022  
Fredericton (N.-B.)

La Fondation pour la conservation du saumon atlantique (FCSA), un organisme sans but lucratif qui finance des projets dans les cinq provinces de l'Est du Canada, a une nouvelle directrice. Charline McCoy a été nommée directrice générale. Mme McCoy remplace Stephen Chase qui occupait ce poste depuis la mise sur pied de

“The ASCF is entering a period of transformational growth as we approach our 20th year of funding important salmon conservation projects in Quebec, Newfoundland and Labrador, New Brunswick, PEI and Nova Scotia,” Board Chair. “On behalf of the Board, I am pleased to welcome Charline to this role and am excited to be a part of the next phase of our work.”

McCoy had held the position of ASCF Conservation Program Manager. Before joining the team at the Foundation, McCoy spent five years as the Executive Director for the Cities of New Brunswick Association and before that with the Agricultural Alliance of New Brunswick. She has also taken on several roles within the provincial government throughout her career. Her broad knowledge of organizations and program management brings many important skills to supporting the work of the Foundation, particularly to conservation projects in New Brunswick and Quebec, as well as the applied scientific research grants guided by the Scientific Advisory Committee.

Stephen Chase served as the Executive Director of the ASCF since 2007. Before joining the Foundation he served in several roles with the Province of New Brunswick rising to the senior program director level. He was the Vice-President, Government Relations with the Atlantic Salmon Federation, then as a senior policy officer with the Department of Fisheries and Oceans, followed by a term as Executive Director, Government Relations with Canadian Blood Services. Stephen has a long history of leadership in community service, until recently serving as a City Councilor in Fredericton, NB. He has been active over many years in several areas of community service, various provincial organizations, and as President of the New Brunswick Salmon Council. Chase will continue to work with the ASCF in the new role of Vice President, Government Affairs.

l'organisme en 2007. La nomination de Mme McCoy entre en vigueur le 1<sup>er</sup> juillet.

« La FCSEA entre dans une période de croissance transformationnelle à l'approche de sa 20<sup>e</sup> année de financement d'importants projets de conservation du saumon au Québec, à Terre-Neuve-et-Labrador, au Nouveau-Brunswick, à l'Î.-P.-É. et en Nouvelle-Écosse, a souligné le président du Conseil. Au nom du Conseil, je suis ravi de souhaiter la bienvenue à Charline dans ce rôle et j'ai hâte de participer à la prochaine phase de nos travaux. »

Mme McCoy occupait le poste de Gestionnaire des programmes de conservation de la FCSEA. Avant de se joindre à l'équipe de la Fondation, elle a été directrice générale de l'Association des cités du Nouveau-Brunswick pendant 5 ans, et auparavant, directrice générale de l'Alliance agricole du Nouveau-Brunswick. Elle a aussi exercé plusieurs fonctions au sein du gouvernement provincial durant sa carrière. Grâce à sa grande connaissance des organisations et de la gestion des programmes, à son bilinguisme, elle possède de nombreuses compétences importantes qui appuieront le travail de la Fondation, les projets de conservation au Nouveau-Brunswick et au Québec, et le programme de subventions à la recherche scientifique appliquée guidé par le Comité consultatif scientifique.

Stephen Chase occupait le poste de directeur général depuis 2007. Avant d'entrer au service de la Fondation, il a exercé plusieurs fonctions pour la province du Nouveau-Brunswick, y compris celle de directeur principal des programmes. Il a été vice-président aux Relations gouvernementales à la Fédération du saumon atlantique, ensuite agent principal des politiques au ministère des Pêches et Océans, puis directeur général des relations gouvernementales pendant un mandat à la Société canadienne du sang. Stephen a un bilan impressionnant de leadership en services communautaires, ayant

The ASCF was established as an endowment fund by the Department of Fisheries and Oceans to create lasting financial support for Atlantic salmon conservation projects. Since its inception, it has granted more than \$11M to more than 665 projects, including applied scientific research grants and Indigenous-led projects. The outcomes of this work speak for themselves with more than 100km<sup>2</sup> of Atlantic salmon habitat opened or improved.

For media inquiries, please contact:  
Jean-Francois Pelletier  
[j-f@porterobrien.com](mailto:j-f@porterobrien.com)  
506-479-0501

entre autres jusqu'à récemment siégé comme conseiller à la ville de Fredericton, N.-B. Il été actif pendant de nombreuses années dans divers secteurs communautaires, divers organismes provinciaux ainsi que président du Conseil du saumon du Nouveau-Brunswick. M. Chase continuera de travailler avec la FCSA dans le nouveau rôle de vice-président aux affaires gouvernementales.

La FCSA a été créée comme fonds de dotation par le ministère des Pêches et Océans afin d'assurer un soutien financier durable pour les projets de conservation du saumon atlantique. Depuis sa création, elle a octroyé plus de 11 millions de dollars pour plus de 665 projets, y compris des subventions à la recherche scientifique appliquée et des projets dirigés par les autochtones. Les résultats de ces travaux sont éloquentes, plus de 100 km<sup>2</sup> d'habitat du saumon atlantique ayant été ouverts ou améliorés.

Pour plus de renseignements, communiquez avec :  
Jean-Francois Pelletier  
[j-f@porterobrien.com](mailto:j-f@porterobrien.com)  
506-479-0501

